

Jakarta, June 22, 2020

**K&K Advocates**

[www.kk-advocates.com](http://www.kk-advocates.com)

For further information please contact:

[office@kk-advocates.com](mailto:office@kk-advocates.com)

K&K Advocates  
- Intellectual Property, KMO Building, 5th floor, Suite 502  
Jl. Kyai Maja No. 1,  
Kebayoran Baru RT03/RW08,  
Jakarta Selatan  
DKI Jakarta  
12120

Tel: +62 21 29023331  
Fax: +62 21 29023107

## COPYRIGHT TAKEDOWN YOUTUBE PADA V

**Oleh:** Bella Ziva Nurmansyah & Bhredipta Socarana

Setelah sempat menjadi trending#1 di Youtube pada akhir bulan Mei, video lagu "Keke Bukan penggemarnya untuk beberapa waktu.<sup>[1]</sup> Hingga kini, belum jelas alasan penutupan akses video 'Keke Bukan Boneka' pada saat mengunjungi tautan video lagu tersebut.<sup>[2]</sup>

Sebelum Kekeyi mengunggah video lagu miliknya, jagat hiburan Indonesia telah terlebih dahulu bawah naungan label Sony Entertainment Music Indonesia (Sony). Berdasarkan berita yang ber

Lagu Kekeyi sendiri kini sudah dapat diakses kembali di platform youtube, meskipun santer terd

Youtube sendiri dikenal serius dalam upayanya menjaga platformnya dari konten-konten yang apa yang dapat diunggah atau tidak. Pelanggaran terhadap Community Guidelines dapat beraki

Spesifik pada ketentuan Hak Cipta, terdapat beberapa mekanisme pengusutan pelanggaran ke *Verification Program* dan *Copyright Match tool*.<sup>[5]</sup> Keseluruhannya dapat berujung pada penutup

Singkatnya, keseluruhan mekanisme tersebut mengakomodasi kebutuhan pengunggah konten berlaku di negara di mana hak cipta tersebut ditampilkan.<sup>[7]</sup> Selain mekanisme *Copyright Te* negosiasi dengan pihak yang diduga melanggar hak cipta dari pengunggah konten tersebut persyaratan yang harus dipenuhi.

Namun, *Copyright Takedown* adalah mekanisme yang dapat digunakan oleh seluruh pemilik hak sebagai platform internet. Sebelum mendaftarkan permohonan Copyright Takedown, Youtube digunakan sebagai sanggahan terhadap permohonan takedown.<sup>[8]</sup> Sanggahan dapat termasuk

Pada kerangka hukum Indonesia sendiri, pelanggaran hak cipta diatur di dalam UU No. 28 Tahun untuk melakukan pembayaran ganti rugi berdasarkan proses persidangan perdata, pidana sebagaimana dijelaskan pada Pasal 55 UU Hak Cipta yang diatur lebih lanjut pada Peraturan M

Untuk dapat melakukan tuntutan atau upaya hukum, pemilik hak cipta harus terlebih dahulu me Hak Cipta mengatur bahwa ciptaan yang dimiliki termasuk lagu dan/atau musik tanpa teks yang ini berlaku baik elektronik maupun non-elektronik.

Pemilik hak cipta kemudian harus menentukan apakah telah terjadi pelanggaran hak moral, jika pemanfaatan ciptaan, maupun keduanya baik hak moral dan hak ekonomi. Tentunya pemilik hak ekonomi secara tanpa izin yang juga dapat berupa penduplikasian atau adaptasi ciptaan sebagai Cipta.

Penutupan akses suatu video lagu sendiri dapat terjadi karena berbagai alasan. Berdasarkan pelanggaran Community Guidelines.<sup>[9]</sup> Jika memang penutupan tersebut dikarenakan pelanggaran ciptaan tanpa izin yang melanggar Pasal 9 ayat 2 UU Hak Cipta atau Penggunaan ciptaan untuk

Terlepas unggahan video lagu Kekeyi melakukan pelanggaran hak cipta atau tidak, kejadian konten. Upaya maksimal untuk memastikan bahwa suatu ciptaan tidak melanggar hak cipta/hak dapat dilakukan dengan memastikan semua komponen ciptaan merupakan karya orisinal yang t

\*\*\*\*\*

[1] Ady Prawira Riandi, *Sebelum Videonya Dihapus YouTube, Kekeyi Girang Keke Bukan E* [youtube-kekeyi-girang-keke-bukan-boneka-rajai](#), diakses pada 12 Juni 2020.

[2] Kumparan.com, *Klarifikasi Rinni Wulandari Soal Video Keke Bukan Boneka Hilang dari* [youtube-1tY86hC9mKp/full](#), , diakses pada 12 Juni 2020.

[3] Ady Prawira Riandi, *4 Fakta di Balik Video Keke Bukan Boneka yang Sempat Dihapus YouTu* [sempat-dihapus-youtube?page=all](#), diakses pada 12 Juni 2020.

[4] Nunuy Nurhayati, *Keke Bukan Boneka Kini Dituduh Jiplak Lagu Papa T Bob*, <https://seleb.ten>

[5] YouTube, *Copyright Management Tools*, <https://support.google.com/youtube/answer/9245819>

[6] YouTube, *Channel* [hl=en#:~:text=If%20your%20channel%20was%20terminated,may%20file%20a%20counter%20i](#) diakses pada 14 Juni 2020

[7] YouTube, *Apa Itu Hak Cipta?*, <https://support.google.com/youtube/answer/2797466?hl=id>, dia

[8] YouTube, *Apa Itu Penggunaan yang Wajar?*, <https://www.youtube.com/about/copyright/fair-us>

[9] YouTube, *Kebijakan dan Keamanan*, <https://www.youtube.com/about/policies/#community-gu>